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从 2013年开始带领中国
女排开始，郎平先后率队夺得
世锦赛亚军、世界杯冠军、奥运
会冠军。去年 9月，56岁的她
和排管中心合同到期。在被问
到是否愿意续约时，她表示：
“我期待一直执教下去，但要身
体状况允许，新合同暂时没有
考虑，最迟将会在明年 3月给
大家答复。”

1月 21日，郎平在美国接
受了髋关节手术。2月 14日，
她在微博上透露，已经可以扔
掉拐杖自主行走了。昨天上
午，郎平再次通过微博“爆
料”——今年 2月被任命为排
管中心主任的李全强来到美国
探望自己。“感谢领导不远万里
来芝加哥探望，我每天都在努
力康复呢。”

虽然双方都未透露这次探
望是否和执教国家队有关，但
一直期待郎指导点头的球迷们

的热情立刻被点燃。看到其中
一张照片是李全强握着郎平的
右手小臂，有人脑补说：“这是
新主任暗示郎指导才是女排最
坚定的臂膀吗？”

李全强此前在排管中心已
经工作了有20年的时间，和郎
平有过多次合作。此前郎平重
回母校北京师范大学接受体育
文化与政策研究中心主任一职
时，他就全程陪同，并且表示：
“她的任教对于发掘和弘扬中
国女排精神具有重要的意义。”
而在2月中旬才走马上任排管
中心主任后，他出国的第一站
就前往美国看望郎平。

在郎平贴出的一张照片里，
她和李全强的面前放着很多纸
张和文件，后者还在用笔记录着
什么。如果这是双方在商讨续
约细节，那对于女排国家队和整
个中国排球都将是一件令人雀
跃的大事了。据法制晚报

“史上最具悬念”的CBA季后赛——

横扫？没那么简单！

CBA常规赛收官战上演的一幕幕跌宕起伏的大戏，让即将开始的季后赛首轮被冠以
“史上最具悬念”的称号，吊足了球迷的胃口。然而，“最具悬念”并非首次提起，去年季后赛
首轮，第一和第六仅有4个胜场差的局面看着也是悬念丛生，但最终在4组较量中有3组
皆是横扫，排名靠前的队伍全部晋级。这一次，期待中的悬念是否会如约而至？

掌门出马，续约妥啦？
排管中心主任探望郎平
或是女排主帅续约信号

首轮新疆能否横扫山东？
在首轮大战中，最有可能出现

横扫的自然是常规赛冠军新疆与
第八名山东之间的较量。从实力
看，新疆男篮的内外援配置是季后
赛8支球队中实力最强的，并坐拥
常规赛18胜1负的主场，再加上本
赛季两次交手均轻松击败山东，晋
级应不在话下。现阶段新疆唯一

的担心是李根的伤势，他在最后一
轮扭伤了脚踝，可能会缺席一到两
场比赛，但“飞虎队”国内球员人才
济济，影响不会太大。

虽然不被看好，但山东这边
并没有束手就擒的意思，毕竟常
规赛被新疆双杀，球队都是单外
援作战。为了和强敌一搏，山东

不惜豪赌临阵更换外援，用伤愈
复出的普莱斯顶替了邓特蒙。不
过指望普莱斯成为救世主并不现
实，丁彦雨航的火爆状态和他身
上那股不服输的气势，才是山东
队真正的取胜之匙。对于山东来
说，淘汰新疆或许很难，但也不会
轻易沦为“打酱油”的角色。

广厦能否破难破首轮魔咒？
广厦对阵辽宁是首轮实力最

接近的一组，虽说辽宁在 2014~
2015赛季曾横扫过广厦，但如今
两队实力在伯仲之间。常规赛交
手双方平分秋色，都是在客场以
3分的微弱优势险胜，最终谁能
晋级，也就是一场胜负的差距来
决定。两队交手也将是一场对攻

大战，辽宁和广厦在联赛场均得
分榜上分列二、三名，又都是打转
换、打快攻的高手，后场篮板的保
护很可能成为双方的“生死线”。

和连续两年进入总决赛的辽
宁相比，广厦已多年难破首轮魔
咒，经验上自然差了一截。人员
配备上辽宁队星味更足，尤其是

后卫线上哈德森坐镇中军，郭艾
伦和赵继伟双星闪耀，“三控卫”
战术已成为他们克敌的一大法
宝。不过和往年一样，哈德森仍
是辽宁争冠路上的“双刃剑”，从
过往的经验看，当哈神在第四节
过于迷信自己的三分球时，往往
就是辽宁输球的前兆。

易建联仍是广东男篮“晴雨表”
以联赛第七的身份对阵第二

的广东，卫冕冠军四川赛前把姿
态放得很低，但老话说得好，你永
远不能低估一颗总冠军的心。随
着哈里斯的归来，四川在常规赛
尾声找回了霸主的感觉，打出了
一波 8胜 1负的高潮。而广东也
不遑多让以七连胜收尾常规赛，

同样士气正盛。由于排名靠前，
广东在这组对决中拥有主场优
势，本赛季粤军在主场从未输过，
这是其手中最大的获胜砝码，换
句话说，一旦主场输球，广东将陷
入危局。

易建联仍是广东男篮的“晴
雨表”，球队常规赛两次战绩下滑

均是在他缺阵的时候，他和哈达
迪的对位将是川粤之战胜负的关
键所在。对于广东另一个关键点
是，队内的年轻球员能否经受住
季后赛的洗礼，和四川队孟达、刘
炜、张春军和王汝恒几位老将相
比，赵睿、周湛东等人还显得有些
稚嫩。

上海能否复制四川黑马轨迹？
要说谁能复制四川去年的黑

马轨迹，自然是拥有CBA得分王
弗雷戴特的上海队。上海队能在
本赛季占据联赛第三，很大程度
上是因为外援选择的成功，弗雷
戴特和亚布塞莱是联赛中得分效
率最高的双外援组合，两人的总
得分占据了上海全队得分的

53.4％。这让上海存在“外援依赖
症”的隐患，一旦弗神在季后赛高
强度的防守下消耗过大，刘晓宇
领衔的国内球员能否站出来将十
分关键。上海在首轮的对手深圳
绝非软柿子，该队内线实力突出
正好能打击上海的软肋，而拥有
李慕豪、顾全、孟铎也让深圳在本

土球员的比拼上略占上风，所以
谁都没有把握一口吃掉对手。

CBA季后赛首轮第一场比
赛将在24日打响，对于没有主场
优势的辽宁、深圳、四川和山东来
说，想要拒绝横扫，能否在主场拿
下首战将是他们命运的风向标。
据新华社

在带领中国女排夺得
里约奥运会冠军后，郎平能
否和国家队续约就成了人
们关心的热点。21日，正
在美国养伤的郎平在微博
晒出和新任排管中心主任
李全强的合影，这让球迷和
媒体都雀跃不已——莫非
郎指导要续约了？

2017年亚冬会短道速滑
比赛 22日落下帷幕，由武大
靖、韩天宇、任子威、许宏志组
成的中国队在男子 5000米接
力决赛中力压韩国队夺冠。武
大靖赛后表示，赢得金牌依靠
的是团队配合，下一个目标是
世锦赛上夺冠。

武大靖说：“上场之前队友
们互相鼓励，我们也更看好这
块金牌。毕竟我们配合了很长
时间，对金牌特别渴望，是三
位队友给了我能量，给我新的
力量。”

在当天的男子 1000米四
分之一决赛中，武大靖与韩国

选手发生碰撞，被判犯规出
局。武大靖说：“问题出在我太
着急了，才导致了失误。”

在武大靖看来，中、日、韩
三国选手的水平在伯仲之间：
“这几个队伍整体水平是很接近
的，就像我们教练李琰说的，真
正去挑战，去抢金牌，而不是等
着金牌来，我们要主动出击。”

武大靖透露，亚冬会结束
后，中国队将参加世锦赛。“近
期的目标是接下来的世锦赛。
世锦赛要考虑得更加全面，我
们的竞争对手也很强，我们要
把心态放到一个平稳的状态，
去抢金牌。”他说。据新华社

亚冬会短道收官日，中国男队接力夺冠

去抢金牌，而不是等金牌来
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